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Signor Presidente 
 della Regione Lombardia 
On. Dr. Roberto FORMIGONI 

        Via Fabio Filzi, 22 
        20124 MILANO 
       e, p.c. 
        Ai Signori Presidenti 
        delle Province lombarde 
       
        LORO SEDI 
 
 
        Milano, 19 dicembre 2007 
 
Caro Presidente, 

  
 come è noto, con lettera del 18 ottobre u.s., Ti ho trasmesso il Documento approvato 
dall’Assemblea Generale UPL 2007, che si soffermava tra l’altro sulla situazione istituzionale e 
finanziaria delle nostre Province nel rapporto con Regione Lombardia. 
  Nella citata lettera, dopo aver ricordato quanto fatto da UPL per sostenere con convinzione  
l’impegno Tuo e di Regione Lombardia per l’attuazione del regionalismo differenziato, per il 
rilancio di Malpensa, per le Sedi Territoriali Regionali e per il nuovo Statuto,  ho avuto modo di 
richiamare alla Tua attenzione alcune richieste già avanzate il 13 luglio in sede di parere UPL al 
DPEFR 2008-2010 e riproposte con lettera del 1° ottobre e del 17 ottobre all’Assessore Colozzi. 
 Ciò in relazione al riallineamento effettivo e non compensativo dei trasferimenti finanziari 
della Regione a copertura totale dei costi di esercizio delle funzioni trasferite e/o delegate, ad alcuni 
trasferimenti di Regione Lombardia assai importanti per le Province lombarde e soprattutto alla 
richiesta di una deliberazione sul patto di stabilità degli Enti locali. 
 
 Il parere di UPL sulla manovra finanziaria regionale, rassegnato nel corso della 
Conferenza regionale delle Autonomie del 13 dicembre, ha tenuto conto dell’impegno di 
Regione Lombardia ad assumere la deliberazione sul patto e a confermare alcuni 
trasferimenti fondamentali per le Province, come quelli in tema di trasporto pubblico locale 
citati espressamente. In tal senso il Consiglio Direttivo ha approvato il Documento allegato, che 
costituisce parte integrante del parere della Conferenza. 
  
 Peraltro, a seguito delle riunioni (anche con l’Assessore Cattaneo) dei giorni successivi, pare 
che Regione Lombardia non abbia l’intenzione di garantire la copertura integrale della quota di IVA 
sui contratti di TPL, né l’adeguamento ISTAT, né andare incontro alle aspettative delle Province 
lombarde sui servizi minimi, nonostante le ingenti risorse assegnate dallo Stato sul TPL. 
 
 Confidando in un urgente riscontro, Ti porgo i miei migliori saluti. 
       
 
         Leonardo CARIONI 

All.to 1 c.s. 
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